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例会日：毎週木曜日 18時 30分  例会場：関観光ホテル 住所：岐阜県関市池尻 91-2 

事務局：関市西本郷通 5-2-53  TEL(0575)24-7332  FAX(0575)23-5278 

会長 川村紳一  副会長 西田健一  幹事 石原妙生  クラブ会報委員長 大藪太 

 

 

 

 

 

 

 

本日のプログラム 第 2018回例会 2020年 9月 6日（日） 

「東海北陸道グループＧＴＭ」 ホスト 郡上長良川ＲＣ ／ 担当 会長・幹事 

 

 

 

 

 

 

＊国歌「君が代」斉唱 

＊ロータリーソング「奉仕の理想」斉唱 

＊４つのテスト唱和 

＊お客様の紹介 関市長 尾関 健治様 

＊会長あいさつ 川村 紳一会長 

 尾関市長様には、新型コロナウ

イルス感染対策及び、市政全般に

おいて日々お忙しい中、毎年快く

卓話をお引き頂きありがとうござ

います。又、７月の通常総会において、尾関市長の

お祝いのメッセージを頂きありがとうございました。 

本日の卓話は、「新型コロナウイルス対策事業」及び

「今年度の主な事業」です。後ほど卓話よろしくお

願い致します。 

さて、一昨日９月１日は防災の日でした。日本災

害史上最大級の被害を与えた「関東大震災」が大正

１２年９月１日発生しました。１９０万人が被災す

るなどの甚大な被害を及ぼしたこの災害を忘れるこ

となく災害に備えようと、伊勢湾台風襲来の翌年で

ある１９６０年に閣議決定で制定されました。 

９月１日改めて地震を含む他の災害について備え

ようと設立されたのが「防災の日」です。現在でも

２０１１年の「東北大震災」をきっかけに巨大地震

への不安は増しています。記念日に関わらず普段か

ら防災意識を高めておきたいものです。もし身近で

大きな地震が起きた時に、皆さんはどのような行動

をすれば良いのかを考えたことがありますか？日頃

から防災に関して家族で話し合い、いざという時に

それが実行できるか、日頃から家族で話合うのもよ

いでしょう。いざというときに落ち着いて行動でき

るよう、日頃から地震の際の正しい心構えを身に着

けておくことが大切だと思います。 

最近では、東南海地震が政府の予想で、今後３０

年以内に起こる確率が７０～８０％と予想されると

の報道もあります。地震だけでなく、これからは台

風の季節です。台風１０号が６日の日曜日から７日

前例会の記録 第 2017回 2020年 9月 3日（木） 

卓 話 関市長 尾関 健治様 

テーマ 「新型コロナウイルス対策事業」 

    「今年度の主な事業」 

担 当  会長・幹事 

2020～2021年度 関中央ロータリークラブ会長テーマ 

「一人ひとりが輝く」 

  ～会員同士の絆を大切に～ 



にかけて、沖縄・九州に接近、上陸の恐れがあり、

海面水温が高いため、９２０ｈＰａ前後と特別警報

級の勢力に発達する気象庁の予報も出ています。近

年においては異常気象がいたるところで見受けられ

ます。この夏の異常気温、ゲリラ豪雨、線状降水帯

による集中的な大雨により九州地方で甚大な被害が

発生しました。私たちには何もできませんが、地球

温暖化の原因となっている二酸化炭素などの温室効

果ガスの削減は私たちが取り組める活動と思います。

それは、住宅、自動車の省エネ採用、森林整備、紙

などの再生紙の利用、ゴミの分別等々私たち一人一

人が始められるものです。関市では毎年１０月末ご

ろ関市総合防災訓練があります。今年は１０月２５

日（日）予定でしたが、新型コロナウイルス感染拡

大が懸念されるため中止となりました。各自治会で

は自主防災会は近所の人たちと協力し合い、災害時

に避難・救助などの防災活動を迅速に団結して行う

組織です。防災訓練と避難行動をそれぞれ地域にあ

った訓練が行われます、今年は各自治会で防災訓練

は行われるかわかりませんが、会員の皆さんも是非

参加してはどうでしょうか。 

＊米山奨学金贈呈 

＊卓 話 関市長 尾関 健治様 

テーマ  

「新型コロナウイルス対策事業」 

 「今年度の主な事業」 

 今日は関中央ロータリークラブの例会にお声掛け

頂きありがとうございます。また先日は、貴重な消

毒液、マスクをご寄付頂き、皆様方に改めて感謝申

しあげます。今日は関市政についてお話させて頂き

ます。本来であれば、今年は関市制 70周年、そして

合併 15周年ということで、4月から来年の 3月まで

最低でも70の事業を全部やりきろうと準備しており

ましたが、ご存知の通りほぼ中止になっています。

コロナがなければ、70周年事業の話を色々できたと

思いますが、ほぼできません。今回、新型コロウイ

ルス感染対策事業として、この半年間どの様な対策

事業を行ってきたかという話が中心となりますので

ご容赦ください。 

（資料より抜粋） 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

＊出席委員会 

会員数 33名、本日の出席 22名です。 

＊ニコボックス委員会 

・会長・副会長・幹事 

関市長 尾関健治様には公務ご多用の中お越し頂

きありがとうございます。卓話大変楽しみにして

います。 

22名のご投函ありがとうございました。 

＊幹事報告 

・ロータリー財団地区補助金の入金報告 

・9月のロータリーレートは 1ドル 106円です。 

・ロータリー財団寄付金の納付時期変更について 

 今年度から 9月に依頼文書送付 

・例会終了後、理事・役員会を行います。 

＜次例会の案内＞ 

第 2019回 2020年 9月 17日（木） 

会員卓話 尾崎 将之会員 

テ ー マ「新型コロナ肺炎 職場と家庭での対策」 

担  当 会長・幹事 


